
 

                             

投资者接待记录 

调研机构：兴业证券 刘亮；上海彤源投资 任云鹤；东吴基金 徐嶒；银河基金 江宇昆；国投

瑞银  孙文龙；上海中域投资  吴朝晖；宏源证券 武斌；海通富基金  施敏佳 

接待时间：2014 年 1 月 9 日上午 10：00—10:50 

接待地点：公司 202 会议室 

接待人员：董事长周海昌；证券事务代表张金辉 
 

本次接待主要就公司 2014 年经营目标、微电声业务、电池业务、未来重点发展技术以及

土地进展和未来土地规划等展开交流，交流主要内容如下： 

 

1.公司 2014 年预计收入是否会有增长？如有增长的话，增长点在哪里？ 

国光电器：公司发展将更加注重利润的增长，收入增长比较容易，但仅仅关注收入增长容易拉

低整体毛利率，随着国内人工成本上升，将严重压缩利润，甚至不能赚钱，未来公司将更加重

视利润水平提升。增长重点依然在无线、WIFI 类的多媒体音响产品。 

  

2.净利润增长目标有确定吗？ 

国光电器：公司会尽全力去争取历史最好水平。 

 

3. 公司微电声业务这一块进展如何？ 

国光电器：目前仍没有找到突破口，销售没上规模，条件很艰苦。 

 

4.微电声的目标产品发展偏向哪里？ 

国光电器：公司微电声产品将偏向运用于平板电脑。 

 

5.为什么不是手机市场？ 

国光电器：手机市场现在没法去争，公司强项是做大功率产品，而且平板电脑未来出货量公司

也看好。 

 

 



6.发展平板电脑方面微电声业务竞争对手主要有哪些？ 

国光电器：竞争对手主要分布在东南亚。 

 

7. 电池业务进展如何？ 

国光电器：经过 2012 年改组，目前已看到成效，电池 2013 年找到大客户，也有良性效果，预

计 2014 年和未来几年电池业务的发展会逐渐好起来。  

 

8.电池业务主要客户有哪些？ 

国光电器：主要有移动音响客户、蓝牙耳机客户等。 

 

9.公司电池二元材料进展如何？ 

国光电器：二元材料目前仍在论证、试验阶段。 

 

10.未来公司将侧重或重视哪些发展？ 

国光电器：这两年在软件方面投入较多，招了很多软件工程师，计划用几年的时间，做好软件

方面的基础研究工作，今后在开发产品上，用自己的软件，这样会有更强的能力争取项目，预

计 2014 下半年会逐步推出一些自主研发的产品。 

 

11.公司土地证现在办理情况怎么样？ 

国光电器：土地目前都已拿到指标，但完善“招、拍、挂”整个过程所需要时间还不确定。 

 

12.未来土地证办好后是否有用地规划？政府是否有相关要求？ 

国光电器：市政府、区政府和公司都希望能够做产业园项目，打造智能电子产业园、研究孵化

中心。 


